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 平平成成 2288 年年度度南南がが丘丘ウウェェルルシシーー自自治治会会定定期期総総会会議議事事録録   

日 時 平成 28 年 4 月 17 日（日）10:00～11:45 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室 

  

平成２8 年度南が丘ウェルシー自治会の定期総会が以下の内容で開催されました。 

当日のご意見等については自治会役員会で受け止め、今後検討させていただきます。 

 

１．資格審査 

    会員総数 303 名（平成 28 年 4 月 17 日現在）に対して、 

    出席者 59 名＋委任状 190 名＝249 名 （249/303 名＝82.2％） 

    会員総数の 1/2 以上であるため、自治会会則第 6 条 1 項により、本総会は成立しました。 

 

2．議事（平成 27 年度南が丘ウェルシー自治会） 

     ●議案 1 号 平成 27 年度事業報告の承認について 

     ●議案 2 号 平成 27 年度収支決算書及び監査報告の承認について 

  議事（平成 28 年度南が丘ウェルシー自治会） 

     ●議案 3 号 平成 28 年度事業計画（案）の承認について 

     ●議案 4 号 平成 28 年度収支予算（案）の承認について 

     ●議案 5 号 平成 28 年度秦野南が丘ウェルシー防災会組織の承認について 

   

３．質疑・意見等 

（１） 議案 1・2 号について 

【質問】昨年度の総会で、会員に子どもが生まれた場合に、祝い金を出すよう要望したが、出さないことに決

まったのか、或いは継続協議中なのか。 

〔回答〕継続検討中であり、課題として次年度に引き継いでいく。南が丘 8 自治会の状況を調査したところ、

祝い金を出している自治会と出していない自治会があったが、出している自治会は少数だった。祝い金

を出さないという結論には至っておらず、28 年度役員に引き継ぐ。ウェルシー自治会自体が、出生数

が少ない状況にある。祝い金を出すことで出生率が向上するかどうかは疑問だが、活性化が図れるもの

と認識している。 

 

【質問】決算書収入の部で、「ゴミ減量推進委員手当 12,600 円」があるが、支出はどうなっているのか。 

〔回答〕ゴミ減量推進委員に手当の支払いはしておらず、一般の事業費に使用している。 

【質問】民生委員選出について、以前は南地区連合会から強い働きかけがあり、ウェルシー自治会では民生委

員の必要性はないということで、選出してこなかった経緯がある。民生委員選出について自治会役員会

としてはどう考えているのか。 

〔回答〕27 年度も南地区連合会から強い働きかけがあったし、南が丘 8 自治会からも選出依頼がある。かつ

てはさつき東の民生委員がウェルシー地区をカバーしてくれていたが、その方も委員を退いた。何とか

民生委員を選出したいと考えている。 

回 覧 
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【質問】ウェルシー地区で民生委員のお世話になっている方はいるのか。 

〔回答〕具体的な数は把握していないが、お世話になっている方はいるものと認識している。 

 

【質問】決算書支出の部で厚生部と文化体育部の摘要欄に「活動費」とあるが具体的には何か。 

〔回答〕市の行事や打ち合わせ会に出席したときに経費として支出している。 

 

【質問】決算書支出の部で、子供みこしと夕涼み会の支出はあったのか。 

〔回答〕子供みこしは、南が丘 8 自治会合同で行い、お茶代として 400 円を分担している。夕涼み会には支

出していない。 

【質問】夕涼み会は費用を出さないが、自治会主催ということか。 

〔回答〕26 年度と同様に自治会主催で行い、自治会からは夕涼み会に費用を出していない。 

〔意見〕自治会から費用を出していなくても、自治会として行った行事であるので、収支の状況が明らかにな

るようにすべきである。 

〔回答〕収支状況については、各イベントごとに報告・確認をしているが、ご質問があった時にすぐに回答で

きるように準備をしておくべきだったと認識している。 

 

〔要望〕事業報告 11 の中で、「ウェルシー自治会 Web の活用」とあるが、「③行事のアルバム(写真集)」は

ほとんど掲載されていない。今後、自治会 Web を活用するつもりがあるならば、自治会 Web 管理人

にデータ提供をお願いしたい。 

                             以上、回答は 27 年度会長及び各部部長 

 

（２）議案 3，4 号について 

【質問】収支予算(案)の中で、収入の部でアルファ米更新用積立金 277,580 円、支出の部でアルファ米更

新費用 370,000 円とあるが、28 年度にもう一回積み立てる必要があるのではないか。 

〔回答〕28 年度は更新用の積立ではなく、支出するのであるから、28 年度は費用のみを直接に記載した。 

【質問】予算案として、収入支出の分け方はこれでよいのか。 

〔回答〕記載の仕方については、よいかどうかを検討する。 

 

【質問】アルファ米の更新は 1000 個購入するのか。以前、自治会の書類では 1500 個購入して、各戸に 5

個ずつ配付するとあったが、どうか。また、現在備蓄しているアルファ米は、9 月の防災訓練で各戸に

配付するのか。 

〔回答〕購入予定は 1000 個。現在備蓄しているものをどうするのかは 28 年度役員が今後検討することと

している。前回のアルファ米更新時には、防災訓練時に各戸に配付し、端数を訓練参加者に試食しても

らったと承知している。 

 

【質問】春の子供みこしは、自治会の親睦行事か、それとも八幡神社の宗教行事か。 

〔回答〕南が丘 8 自治会でサポートしている行事。みこしは、みこしをサポートする団体の協力を受けてい

る。 

〔意見〕いろいろな神社の行事にいかがわしい団体が入り込んでいるという噂を聞く。行事と内容を精査す

べき。 
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【質問】事業計画(案)1-(8)に、「その他 会員の自主活動への応援/支援」とあるが、どういった活動への支

援か。 

〔回答〕具体的に想定しているものはない。自治会会員から提案があったら資金面も含めて支援の是非を判

断していく。 

 

【質問】防災面で、集会所事務室の鍵を自治会役員が保有していないのは発災時に対応できないため、事務

室の鍵貸与を管理組合に依頼しているが、管理組合は承認していないとのこと。そこで提案だが、防災

備品の中にはハンドマイクが 4 個ある。このハンドマイクの数量を増やしておけば、災害時の情報伝達

に活用できるのではないか。 

〔回答〕防災訓練時にわかったことであるが、事務室の鍵を自治会が持っていないと、実際の災害時に避難

誘導の放送や発災ボタンを押すことができないので、鍵の貸与を管理組合理事会に依頼したもの。事務

室の鍵は管理組合が自治会に貸与すべき鍵として防災規約からミスで抜けていたと防災協議会で聞いて

いる。規約のミスを修正するのか、他の案にするのか等についてはハンドマイクの活用意見も含めて、

管理組合・自治会・防災協議会で自治会会員の安全に支障が出ないように引き続き検討していく課題と

考えている。 

 

[意見] 5 号議案の表題に「自主防災組織」とあるが、正しくは「秦野南が丘ウェルシー防災会組織」であ

る。また、自治会役員と自主防災会とでは役割が違うはず。毎年全員か入れ替わる自主防災会組織でよ

いのか、少しずつでも改善していくべき。 

 

【質問】地下の給水タンクについてだが、毎年水質検査をして実際に給水できるのか確認すべき。また給水

の際にロスが出るのか検討していただきたい。 

〔回答〕水質は,年 1 回行っており、水質に問題はない。タンクは秦野市水道局の管理であり、日常使用する

ことはできない。なお、住民に配水するのに時間がかかることが想定されるので、その点については

検討中。 

 

〔要望〕熊本県では今大きな地震災害が発生しており、地元住民は非常に不安を感じている。当自治会とし

ても、支援を検討いただきたい。 

〔回答〕新役員で検討する。 

 

以上、回答は 27 年度及び 28 年度役員 

 

４．採決の結果について 

・ 議案 1～５号の各号と平成２8 年度自治会役員２１名は、原案どおり拍手多数により承認されました。 

（各議案の内容については、配付済みの議案書を参照ください） 

 

 


